

## Kegelprinzen und Sowosamma Kickers beteiligen sich an der Krone-Kickerwahl

Gemeinsam mit den Sowosamma Kickers aus Baumgartenberg beteiligen sich die Kegelprinzen an der OÖ-â€“-Krone-Kickerwahl 2009.

Wir geben unsere Stimme Eigenbauspieler Oliver Weichselbaumer von der Union Baumgartenberg. Bei den Bundesligakickern haben wir Roman Wallner vom LASK favorisiert.

Somit bitten wir euch alle an dieser Aktion teilzunehmen und uns zu unterstützen, damit Oliver samt Verein ganz oben in der Wertung landen wird.

Die Stimmabgabe

Stimmzettel in der Kronen-Zeitung:

Seit Montag, 21. September befindet sich täglich ein Stimmzettel im Sportteil der Kronen-Zeitung! Wir bitten euch diese Stimmzettel herauszureißen und entweder im Landgasthof Rechberger zu hinterlegen, bei Manfred Jungbauer abzugeben oder uns am Sportplatz in Baumgartenberg vorbeizubringen. Die Wahl dauert bis 30. Oktober.

Per Internet-Voting: (direkter Link zum Wahlformular)

Wählen Sie hier für Oliver und die Union Baumgartenberg

Ihr könnt mehrmals täglich eure Stimme für Oliver Weichselbaumer abgeben.

Fußballer (Bundesliga, Erste Liga): Roman Wallner (LASK)

Fußballer (ab Regionalliga): Oliver Weichselbaumer (Union Baumgartenberg)

Wir bitten um tatkräftige Unterstützung!